
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica  di quartiere

01 agosto 2013 

Ordine del giorno
1) Comunicazioni

2) Situazione scuola primaria

3) Iniziativa Pedibus

4) Personalità giuridica del comitato

5) Varie ed eventuali

Presenti:  Presciuttini,  Messora,  Rotondo,  Baraldi  F.,  Gatti,  Baraldi  V.,  Taschera,
Recanatesi, Katia Chiozzini, Ezio Paganini, nonché alcuni cittadini.

1) Comunicazioni 

Il Consigliere comunale Davide Bellelli chiede la parola per illustrare le interpellanze che
ha presentato  al  Sig.  Sindaco ,  tra queste  una riguardante il  problema della scuola
elementare di Levata e una la lottizzazione Edera. 

Bellelli  espone  anche le  problematiche  relative  all’OdG del  CC  fissato  per  il  giorno
05/08/2013, dove verranno discussi diversi punti che riguardano problemi della frazione
di Levata .

Messora riferisce in merito a nuovi finanziamenti per l’edilizia scolastica e della volontà
di scorporare dal patto di stabilità gli interventi sulle scuole .

In seguito all’acceso dibattito sviluppatosi intorno al tema della scuola, Messora espone
il proprio pensiero relativo alla necessità di unione solidale tra le varie associazioni della
frazione al fine del raggiungimento di comuni obiettivi per il miglioramento di Levata. 

Recanatesi , nel ribadire con positività l’argomento dell’unione tra le forze di Levata,
espone velocemente quanto è stato ottenuto dal CdQ nel passato .

Baraldi Fausto illustra i buoni risultati ottenuti con l’iniziativa “ Il circolo dei Lettori” ,
sia dei ragazzi che dei bambini. Ad ogni ragazzo, al termine del percorso, verrà fatto
omaggio di un libro.

Presciuttini , dopo aver richiamato il dibattito sul tema dell’area “ Comet” intavolato
con  l  assessore  Ferrari  in  occasione  dell’ultima  assemblea  pubblica,  illustra  la
destinazione di tale area la quale, alla fine, verrà ceduta al Comune ma potrà essere
destinata solo al parcheggio uso Comet. 
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2) Situazione scuola primaria

Il  Presidente  Presciuttini  aggiorna  i  presenti  sulla  situazione
della  scuola  elementare  e descrive i  lavori  di  ristrutturazione attualmente in  corso.
Passa poi ad illustrare  il documento sulla scuola primaria, elaborato da diversi cittadini
in forma di lettera aperta all’amministrazione nel quale , oltre alla descrizione delle
posizioni contrastanti dell’amministrazione, si propone una soluzione alternativa, come
richiesto a voce alta dal Sindaco in occasione della pubblica assemblea.

Il  Presidente  sottolinea  l’importanza  che  il  CdQ  assuma  tale  documento  in  quanto
rappresenta perfettamente le posizioni che il comitato ha assunto e sempre mantenuto
nel corso degli anni.

Nell’acceso dibattito seguente, Baraldi Vittorio nell’esprimere il proprio dissenso verso il
documento, sottolinea la necessità che il  CdQ si  interessi  ad altre problematiche di
Levata poiché ritiene che quella della scuola sia “ superata/vecchia”, anche alla luce
delle già manifeste decisioni della amministrazione.

Interviene  anche  Paganini,  esprimendosi  a  favore  della  posizione  di  Baraldi  V.  e
rimarcando come  le proposte sulla scuola devono venire dalla amministrazione e non
dal CdQ.

Molti  dei  presenti  prendono  la  parola  nel  dibattito,  con  espressione  favorevole  al
documento; l’avvocato Taschera precisa che il CdQ ha ruolo per proporre soluzioni.

Recanatesi  ripercorre  le  varie  tappe  della  localizzazione  della  nuova  scuola,
soffermandosi  sul  fatto  che  nel  recente  passato  uno  studio  commissionato  dalla
amministrazione  aveva  fornito  due  soluzioni  localizzative  della  nuova  scuola,  non
escludentesi ma paritarie : Edera e il campo sportivo adiacente il palazzetto dello sport.

Passando alla votazione, il documento viene assunto dal CdQ con il solo voto contrario
del consigliere Vittorio Baraldi.

3) Iniziativa Piedibus

Fausto Baraldi , insieme al sig. Paganini,  illustra l’iniziativa del PEDIBUS per la scuola
elementare di Levata; l’iniziativa ha già raccolto  molte adesioni tra i genitori.

Per la sua realizzazione si possono prevedere tre percorsi di confluimento degli alunni
alla  scuola,  con due volontari  per ogni  percorso. I  partecipanti  saranno divisi  in tre
gruppi , in numero di circa 25 per gruppo. Il CdQ appoggia l’iniziativa e la sostiene.

Vi  sarà  una  fase  sperimentale  a  settembre  tendente  a  migliorare  la  logistica  e
l’organizzazione, per poi attuarla per l’intero anno scolastico.

4) Personalità giuridica del Comitato 

Il Presidente descrive l’attuale “ personalità giuridica”  del Comitato , evidenziandone le
utilità e i punti deboli. Descrive l’incontro svoltosi al CSVM tra Massimiliano Artioli e
alcuni esponenti del CdQ (Presciuttini-Rotondo-Messora ), i temi trattati e la sintesi che
il CSVM ha predisposto come possibili scelte di personalità giuridica da assumere dal
Comitato.

Nel dettaglio è stato consigliato di valutare la possibilità di configurarsi come :

Ente non commerciale di tipo associativo

Organizzazione di volontariato .
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Dopo discussione sui pro e contro di ogni proposta , ravvisata
unanimemente la necessità di definire la personalità giuridica

del CdQ, si  rimanda ogni scelta al prossimo incontro, dopo che il CSVM avrà fornito
ulteriori chiarimenti per il secondo punto.

5 ) Varie ed eventuali

Il responsabile delle attività teatrali del CdQ, Raffaele Rotondo, illustra i risultati del
mese del teatro dialettale che ha visto tre rappresentazioni con tre diverse Compagnie:
il numero di spettatori è calato anche a causa di un mancato evento teatrale, per causa
di forza maggiore dei Cumediant di Levata . 

Sono  state  rappresentate  tre  commedie  sulle   quattro  previste,  tutte  con  elevati
consensi del pubblico.

Il CdQ si riunirà , come d’abitudine ma salvo imprevisti , il primo giovedì di settembre.

Levata 06/08/2013

Il Presidente

Presciuttini

Verbalizzante 

Messora


